

党市議会議員 南畑さち代



8月20日、泉山系の巨大太陽光発電を考える会が、京都にある本山修験宗・総本山聖護院門跡に「メガソーラー建設反対運動にお力添えを」とお願いに行ってきました。聖護院門跡には、天台宗門宗・総本山円城寺（三井寺）の福家俊彦執事長もわざわざ大津市から来て、同席して下さいました。

和泉山脈には、修験道の主要な道場である「葛城二八宿」と言われる経塚や行所が存在し、多くの方々の信仰を集めています。

修験道の方々は2015年9月に、「和泉山脈の峰々には今も葛城修験の二八宿が存在し、歴史的、自然的景観の保全を図るため産廃計画の中止」の要望書を和歌山県、和歌山市に提出されています。

今回のメガソーラー計画

京都、聖護院へメガソーラー反対を要請

仲介して下さいった方のお陰で大変温かいもてなしを受け恐縮しながら帰ってきました

についても、第三経塚のある大福山や墓の谷・役の行者などゆかりのある山域であることから協力をお願いしたものです。

聖護院の宮崎泰年門主は、「太陽光は基本的には賛成だが、霊場の中が荒れていくのは看過出来ない」、三井寺の福家執事長は「滋賀県でもメガソーラー建設で困っている例がある」「今後役員会などに諮っていく」ということでした。



あたたかいおもてなしに恐縮でした

宗教界と懇談



奥村のり子
読者ニュース

2018年8月26日 第324号

——奥村のり子生活相談所——
〒640-8212 和歌山市杉ノ馬場 1-11
☎ & FAX 073-427-7121
Eメール w-jcpken@naxnet.or.jp

アベ独裁政治打倒めざし 「しんぶん赤旗」広げて下さい

残暑お見舞い申し上げます。つかの間の秋の気配にほっとする頃になりましたが、それだけに暑さの戻りにはこたえまです。その上に次々と到来する台風への備えなど落ち着かない日々です。

子どもたちにとっても夏休みが間もなく終わり2学期が始まります。私の方も9月定例会が始まります。

夏の疲れを乗り越え心も体も整えながら、様々な運動に力を尽くしていきたいと思えます。安倍政治を変える流れを大きくするため、沖縄知事選挙や県知事選挙・県市議選挙そして参議院選挙が絶好の

「県政だより」夏号のご活用をお願いします

機会です。ぜひ、しんぶん赤旗を通して日本共産党への理解を深めていただければ、読者のみなさんからもご友人やご知り合いのみなさんにしんぶん赤旗の魅力を広げてくださいますようお願い申し上げます。

(奥村のり子)

すでに赤旗読者の皆さんにお届けしている「県政だより」夏号。お読みいただけたでしょうか。オールカラーで奥村さんの活躍ぶりが分かっていただけられるでしょう。まだ残部があります。積極的にご活用お願い申し上げます。(編集室)



終戦記念日、議員と予定候補ら「平和を守るため全力」と訴え



【でっちあげで始まった】「310万人以上の日本国民と2000万人を超すアジア諸国民を犠牲にしたアジア・太平洋戦争は、最初から最後までウソで固めた戦争でした。15年にわたる戦争のきっかけ自体、当時『満州』と呼ばれた中国東北部で、日本軍が仕かけた謀略が始まりです(31年)。自らの利権と領土を拡大する戦争を、中国による鉄道爆破で起こされたように偽り、戦争と呼ばず『事変』と言い張ったのも、日本と世界の世論を欺くためです。」(8月15日付「赤旗」主張欄の1節)

来年の統一地方選と参院選候補者らが「平和を守るために全力」と訴えました。左から中村朝人市議、坂口多美子市議予定候補、南畑幸代市議、奥村規子県議、前久参議院選挙区候補、松坂美智子県議予定候補、森下佐知子市議、井本有一市議予定候補、姫田高宏市議。(15日、JR和歌山駅前)

- 8月24日 市駅前・宇治交差点朝宣伝 会議 障害児者親子のつどい
- 25日 全視協女性部大会報告会 女性後援会生協病院平和夏祭り出店
- 26日 地域訪問 河西事務所生活相談所
- 27日 推進会議 河西事務所生活相談所
- 28日 推進会議 会議
- 29日 地域訪問 会議 庁内訪問 メガソーラー対策会議
- 30日 市駅前事務所生活相談

